



Würth Elektronik eiSos spendet an die Internationale Vereinigung gegen Krebs: Fünfzigtausend Dollar - Spendenaktion an geschäftliche Erfolge gekoppelt

Würth Elektronik eiSos spendet an die Internationale Vereinigung gegen Krebs: Fünfzigtausend Dollar - Spendenaktion an geschäftliche Erfolge gekoppelt
Das Unternehmen Würth Elektronik eiSos gab vor Kurzem die Summe bekannt, welche es im Rahmen seiner vor einem Jahr beschlossenen Partnerschaft an die Union for International Cancer Control (Internationale Vereinigung gegen Krebs, UICC) spendete. Im Zuge der Kampagne "eiSos for Charity" kam ein Endbetrag von 50.000 US-Dollar zusammen, der für die Unterstützung länderübergreifender Fellowship Trainings zur globalen Bekämpfung von Krebserkrankungen verwendet wird. Würth Elektronik eiSos, einer der europaweit größten Hersteller von passiven Komponenten, setzt durch die Unterstützung der weltweit führenden Krebsbekämpfungsorganisation UICC ein Zeichen. Für jedes Referenzdesign, das Würth Elektronik eiSos 2014 gewann, spendete das Unternehmen 40 US-Dollar an die UICC. Für jedes Referenzdesign, für das Würth Elektronik eiSos als Second-Source-Lieferant nominiert wurde, spendete das Unternehmen 20 US-Dollar. Würth Elektronik konnte 50.000 US-Dollar an die UICC spenden. Diese großzügige Spende wird in das Fellowship-Modellprogramm einfließen, das seit über 50 Jahren erfolgreich läuft. "Fellowship-Programme sind von großer Bedeutung beim Kampf gegen den Krebs", sagte Julie Torode, stellvertretende Geschäftsführerin und Direktorin der Interessengruppen und Programme bei der UICC. "Sie tragen maßgeblich dazu bei, Veränderungen zu beschleunigen, und ermöglichen substanzielle Fortschritte in der Forschungskapazität durch den Aufbau internationaler Kooperationen und Wissenstransfers." "Bei Würth eiSos sind wir stolz darauf, einen Beitrag zur Ausbildung zukünftiger Führungskräfte auf dem Gebiet der Krebsbekämpfung zu leisten. Die Unterstützung des weltweiten Kampfs gegen Krebs liegt uns am Herzen", betonten die Geschäftsführer Oliver Konz und Thomas Schrott. Die Spendenübergabe fand im Januar 2015 statt. Weitere Informationen finden Sie unter www.we-online.de/charity. Über die UICC
Die UICC vereint die Gemeinschaft im Kampf gegen den Krebs, um weltweit Krebsleiden einzudämmen, mehr Gleichheit zu fördern und das Thema Krebsbekämpfung in die Weltgesundheits- und Entwicklungsagenda aufzunehmen. Die UICC ist mit mehr als 800 Mitgliedsorganisationen in 155 Ländern die größte Krebsbekämpfungsorganisation ihrer Art, darunter die wichtigsten Krebsgesellschaften der Welt, Gesundheitsministerien, Forschungsinstitute, Behandlungszentren und Patientenorganisationen. Weitere Informationen finden Sie unter www.uicc.org. Zum Weltkrebstag
Der Weltkrebstag ist ein internationaler Aktionstag, der jährlich am 4. Februar stattfindet und die Weltbevölkerung im Kampf gegen den Krebs vereint. Ziel dieser Aktion ist, die Regierungen und Menschen in der ganzen Welt zum Handeln aufzufordern, um jedes Jahr Millionen von Menschen durch die Sensibilisierung für ein gesundheitsbewussteres Leben und Aufklärung über die Krankheit vor dem Krebsstod zu bewahren. Weitere Informationen finden Sie unter www.worldcancerday.org. Über Würth Elektronik eiSos
Die Würth Elektronik eiSos GmbH & Co. KG ist Hersteller von elektronischen und elektromechanischen Bauelementen für die Elektronikindustrie. Würth Elektronik eiSos ist Teil der Würth-Gruppe, dem Weltmarktführer für Montage- und Befestigungstechnik. Das Unternehmen beschäftigt über 6 000 Mitarbeiter und hat im Jahr 2014 einen Umsatz von knapp 400 Millionen Euro erwirtschaftet. Das Unternehmen ist in 50 Ländern aktiv. Fertigungsstandorte in Europa, Asien und Amerika, versorgen die weltweit wachsende Kundenzahl. Das Produktprogramm umfasst EMV-Komponenten, Induktivitäten, Übertrager, HF-Bauteile, Varistoren, Kondensatoren, Power Module, LEDs, Steckverbinder, Stromversorgungselemente, Schalter und Verbindungstechnik. Würth Elektronik eiSos ist einer der größten europäischen Hersteller von passiven Bauteilen. Weitere Informationen unter www.we-online.de. Würth Elektronik eiSos GmbH & Co. KG
Sarah Hurst
Max-Eyth-Straße 1
74638 Waldenburg
Deutschland
Tel.: +49 7942 945-5186
E-Mail: sarah.hurst@we-online.de
Homepage: www.we-online.de 

Pressekontakt

Würth Elektronik eiSos

74638 Waldenburg

Firmenkontakt

Würth Elektronik eiSos

74638 Waldenburg

Die Würth Elektronik eiSos GmbH & Co. KG ist Hersteller von elektronischen und elektromechanischen Bauelementen für die Elektronikindustrie. Würth Elektronik eiSos ist Teil der Würth-Gruppe, dem Weltmarktführer für Montage- und Befestigungstechnik. Das Unternehmen beschäftigt über 6 000 Mitarbeiter und hat im Jahr 2014 einen Umsatz von knapp 400 Millionen Euro erwirtschaftet. Das Unternehmen ist in 50 Ländern aktiv. Fertigungsstandorte in Europa, Asien und Amerika, versorgen die weltweit wachsende Kundenzahl. Das Produktprogramm umfasst EMV-Komponenten, Induktivitäten, Übertrager, HF-Bauteile, Varistoren, Kondensatoren, Power Module, LEDs, Steckverbinder, Stromversorgungselemente, Schalter und Verbindungstechnik. Würth Elektronik eiSos ist einer der größten europäischen Hersteller von passiven Bauteilen. Würth Elektronik: more than you expect!